

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE SALUD, SAN JOSÉ DE OCOA, R. D.
Av. Canadá No 154 Tels. 558-4675, Fax. 558-4696

San José de Ocoa, Rep. Dom.
15 de julio de 2021.

**A: Toda la Población Ocoeña, especialmente a los
Comunitarios de la Horma (ASOPROHORMA)**

De: Dr. Romil Vásquez
Director Provincial de Salud
San José de Ocoa

**Asunto: Prohibición Rotunda de actividades donde existan
aglomeraciones.**

Distinguidos Compueblanos:

Entendemos que la comunidad de la Horma, tienen sobradas razones para manifestarse, puesto que están frente a una problemática que les afecta directamente, como familias que tienen varios años de trabajo en la zona y con base en esas labores han podido sostener económicamente a sus familias y que la provincia también es beneficiada grandemente en esos términos, siendo una de las comunidades que mayor producción agrícola presenta en los mercados nacionales.

De la misma manera, entendemos que no son los momentos propicios para convocar a una manifestación pública, puesto que estamos ante una situación de salud extremadamente delicada. El Covid no avisa, no se ve, es silente y de fácil propagación, nos anda acechando.

Deben de saber que el mes de Junio, para la provincia fue un mes fatídico. Que los niveles de Covid, comparados con los meses anteriores fueron muy alarmantes. Que gracias a las autoridades de Educación y su representante provincial cedieron de manera muy amable las instalaciones del Politécnico José Núñez de Cáceres, para poder albergar a los pacientes de Covid que estaban menos delicados que no teníamos dónde referir fuera de la provincia.

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE SALUD, SAN JOSÉ DE OCOA, R. D.
Av. Canadá No 154 Tels. 558-4675, Fax. 558-4696

Es importante que sepan, que en el día de hoy no tenemos un solo paciente en esta área y que prontamente procederemos a devolver las instalaciones del centro debido al regreso presencial de la docencia y además a que los ingresos por Covid han ido disminuyendo, aunque la positividad aún está en alto nivel, pero las personas se han estado vacunando.

Por lo que, reiteramos nuestra petición a la sensatez de las autoridades que están auspiciando este evento el próximo domingo, para que no nos suceda como en otra provincia del país. En este tipo de actividades convergen diferentes tipos de personas, las cuales no sólo acudirían en apoyo a la marcha, sino que lo tomarían como ocasión perfecta para tomar bebidas alcohólicas y desórdenes aún en otros lugares.

Al mismo tiempo recomendamos se reúnan con las autoridades competentes para que busquen una posible solución ante esta situación sin que ninguna de la partes salga afectada. Según tenemos entendido vendrán personas de otras provincias acompañarlos lo que conllevaría a una aglomeración de alto nivel.

Me reitero a sus órdenes,

Atentamente,

Dr. Romil Vásquez
Director Provincial de Salud
San José de Ocoa